

Protokoll: Ortsvorsteher Mike Karen berichtet, dass er noch keine abschließende Antwort auf die Frage zu Parksituation in der „Malterstraße“ von der Stadt Koblenz erhalten hat.

Er informiert, dass es erst mal keine 30km/h in Bubenheim geben wird, solange die Anbindung an die Autobahn nicht fertig gestellt worden ist.

Außerdem möchte er eine Begehung in der „Weißenthurmer Straße“ durchführen, wegen des Kanaldeckels in der Nähe der Pfeiler. Da immer wieder Beschwerden kommen.

Der OV Mike Karen schließt die Sitzung um 20:05 Uhr.